

2021年10月20日

**情報通信における安心安全推進協議会
ネット社会の健全な発展部会
シンポジウムの開催について**

ネット社会の健全な発展部会（部会長 中山明）は、秋のキャンペーンの取組みとして、「子どもの安心・安全な ICT 利用について-家庭・地域社会をどのようにサポートするか-」をテーマに、2021年11月30日（火）にシンポジウムを開催します。

※オンライン開催

【概要】

コロナ禍により、子どものスマホやタブレット等 ICT の利用機会が増え、学校や家庭において児童生徒がタブレットやスマホに触れる時間も長くなる傾向にあります。ICT 利用が当たり前になると ICT を有効に活用しつつ安全に使う視点が重要になってきます。

本シンポジウムでは、子どもが ICT を安心安全に利用するためには、家庭（保護者）においてどのような点に留意すべきか、家庭（保護者）に期待される役割はなにか、また、子どもと接する大人（保護者）のリテラシーを高めるための課題はなにか、今後、家庭の支援のため、各主体（学校、業界団体、地域社会）は何をすべきかなどについて、行政、学識経験者、業界団体などの立場からディスカッションを行って頂きます。

【開催概要】

1 日時

2021年11月30日（火）15時から17時予定（14時45分より接続可）

2 開催方法

オンライン（Zoom Webinar 事前登録制）

3 テーマ

「子どもの安心・安全な ICT 利用について」

～家庭・地域社会をどのようにサポートするか～

4 内 容 (予定) (以下、敬称略)

(1) 開会あいさつ

中山 明 ネット社会の健全な発展部会 部会長

(2) 基調講演

豊福 晋平

国際大学グローバル・コミュニケーション・センター主任研究員／准教授
テーマ「デジタルシチズンシップの視点からの子どもの ICT 利用の在り方」

(3) パネルディスカッション

コーディネータ

上沼 紫野 弁護士 (一社) 安心ネットづくり促進協議会

パネリスト

藤川 由彦 (一社) ソーシャルメディア利用環境整備機構

高橋 大洋 (一社) セーフアーインターネット協会

片桐 義博 総務省 総合通信基盤局電気通信事業部消費者行政第一課長

黒川 智章 兼松コミュニケーションズ (株)

豊福 晋平 ※基調講演者

(4) 閉会

【お申込み】

本シンポジウムは、どなたでも無料でご参加いただけます。参加をご希望される方は、事前に以下のHPからお申込みください（2021年11月24日（水）締切）。

<https://www.fmmc.or.jp/net-shakai/symposium.html>



【お問合せ先】

一般財団法人 マルチメディア振興センター 内
情報通信における安心安全推進協議会

「ネット社会の健全な発展部会」事務局

TEL：03-5403-1090

FAX：03-5403-1092

<https://www.fmmc.or.jp/net-shakai/>



「ネット社会健全」で検索

【参考】情報通信における安心安全推進協議会

ネット社会の健全な発展部会（2020.10 発足）

インターネット上で名誉毀損やプライバシー侵害、差別的表現などの他人を傷つけるような情報発信が行われないよう、利用者のマナー及びモラル向上のための普及啓発活動等に取り組み、これによりインターネットを利用した健全かつ活発な情報発信・意見交換を促進し、もって、社会全体の相互理解の向上に資することを目的に、事務局である（一財）マルチメディア振興センターのほか、以下の団体で構成。毎年、春と秋に一斉行動キャンペーンを実施（2020年秋のキャンペーンポスター等は添付のとおり）。

- 一般社団法人 安心ネットづくり促進協議会
- 一般社団法人 インターネットコンテンツ審査監視機構
- 一般社団法人 セーフターインターネット協会
- 一般社団法人 テレコムサービス協会
- 一般社団法人 電気通信事業者協会
- 一般社団法人 日本インターネットプロバイダー協会
- 一般社団法人 日本ケーブルテレビ連盟
- 一般社団法人 モバイル・コンテンツ・フォーラム

2021 年 秋の一斉キャンペーンポスター

秋の一斉行動キャンペーン

2021年 秋のシンポジウム
オンラインにて開催

(仮)子どもの安心・安全な
ICT利用について
～家庭・地域社会を
どのようにサポートするか～

詳細はこちらのQRコードからご覧ください

**顔出して
言える言葉を
書き込もう**

情報通信における安心安全な利用のための標語(2021年度作品)

インターネット上では、匿名の投稿でも、
記録をたどって名前や住所が特定され、責任を問われるおそれがあります。
本当に拡散してよい情報か、立ち止まって考えてみましょう。

新型コロナウイルスに関するいわれのない誹謗中傷をはじめとしたデマ・フェイクニュース
の流通も問題になっています。そのような情報を拡散しないようにしましょう。

情報通信における安心安全推進協議会
ネット社会の健全な発展部会

【参加団体】(一社) 安心ネットづくり促進協議会 / (一社) インターネットコンテンツ産業振興機構 / (一社) ネットワーインターネット協会 / (一社) テレコムサービス協会 /
(一社) 電気通信事業者協会 / (一社) 日本インターネットプロバイダー協会 / (一社) 日本ケーブルテレビ連盟 / (一社) モバイルコンテンツアソシエーション /
【事務局】(一社) マルチメディア振興センター

後援：総務省 法務省 文部科学省 警察庁

2021 秋の一斉キャンペーン ホームページバナー

